

## - Amazing Express Britain -

### HARI 01 : JAKARTA

Hari ini Anda akan berkumpul di bandara Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju ke London melalui Abu Dhabi

### HARI 02 : JAKARTA - ABU DHABI by EY 471 (00.05 - 05.50)

### ABU DHABI - LONDON by EY 019 (08.00 - 12.05)

Dini Hari Anda akan terbang menuju ke London. Setibanya di London, Anda akan diajak berkeliling kota London, diajak mengunjungi / melewati Big Ben, Westminster Abbey, Tower Bridge yang merupakan jembatan yang paling iconic di kota London, melihat dan photo sejenak do Buckingham Palace yang merupakan istana Ratu Elizabeth II dan terkenal dengan upacara Changing Guards (bila ada dan waktu memungkinkan), Trafalgar Square dan Piccadilly Circus. (Santap malam)

### HARI 03 : LONDON - BICESTER VILLAGE - OXFORD

Setelah santap pagi, Anda akan diajak bebas berbelanja di Bicester Village Outlet dimana Anda dapat menemukan beberapa merk fashion ternama seperti Armani, Bally, Bottega Venetta, Burberry, Fendy dan masih banyak lagi merk ternama lainnya. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju ke Oxford. Setibanya di Oxford, Anda akan diantar ke hotel untuk bermalam. (Santap pagi, malam)

### HARI 04 : OXFORD - STONEHENGE - BATH

Hari ini Anda akan diajak menuju ke Stonehenge dimana terdapat di daerah Salisbury. Stonehenge merupakan sebuah monument dari batu berukuran besar yang dibangun pada zaman perunggu dan disusun membentuk lingkaran hingga sampai saat ini masih misteri siapa yang membuat dan untuk tujuan apa. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju ke Bath, kota yang banyak dipengaruhi oleh budaya bangsa Romawi dan Georgia, dimana Anda akan diajak melihat Roman Bath, kolam permandian di zaman dulu kala. (Santap pagi, malam)

### HARI 05 : BATH - LIVERPOOL

Setelah santap pagi, perjalanan dilanjutkan menuju ke Liverpool. Dimana setibanya di Liverpool, Anda akan diajak berorientasi kota Liverpool melewati Liverpool Cathedral, yang merupakan salah satu gereja Anglikan terbesar di Britania Raya. Kemudian menuju ke Albert Dock dimana Anda berkesempatan menikmati nostalgia Anda bersama John Lennon, George Harrison dan Ringo Starr di dalam Museum The Beatles. Hari ini Anda akan bermalam di Liverpool. (Santap pagi, malam)

#### HARI 06 : LIVERPOOL - MANCHESTER

Hari ini setelah santap pagi, Anda akan diajak melanjutkan perjalanan menuju ke Manchester, Anda akan diajak mengunjungi Old Trafford Stadium dimana merupakan kebanggaan kota ini dan di sini Anda berkesempatan membeli Souvenir original di Museum Manchester United / MU Megastore.  
(Santap pagi, malam)

#### HARI 07 : MANCHESTER - ABU DHABI by EY 022 ( 19.10 - 06.40+1)

Setelah santap pagi, Anda dapat menikmati acara bebas hingga tiba waktunya diantar ke airport untuk penerbangan kembali ke tanah air.

#### HARI 08 : ABU DHABI - JAKARTA by EY 472 ( 10.55 - 22.30)

Hari ini Anda dijadwalkan tiba di Jakarta. Maka berakhirlah acara tour Anda bersama kami Wahana Tour & Travel.